

Bonnes pratiques: Fontenais

Bonnes pratiques : Fontenais

L'école primaire est une école de village, répartie sur 3 communes : Fontenais, Villars et Bressaucourt. Elle est composée de 4 bâtiments scolaires, de 8 classes, pour 142 élèves et 15 enseignant-e-s.

Nom de l'école: Ecole primaire de Fontenais	Personne responsable: Mme Ségolène Eberlin
Membre du réseau depuis: 2017	Nombre d'élèves: 142
Nombre d'enseignant-e-s: 15	Contact: 032.466.19.02 ep.fontenais@ju.educanet2.ch

Vision de l'école de Fontenais

En lien avec le réseau, et notamment les thèmes de l'éducation au développement durable et la promotion de la santé, l'école de Fontenais a souhaité:

- Améliorer le fonctionnement général de l'école
- Améliorer la collaboration entre les enseignant-e-s et l'extérieur (parents, village, etc.)
- Améliorer la communication entre les différents partenaires, la rendre plus compréhensible mais pas intrusive
- Améliorer le réseau internet

Projets développés par l'école de Fontenais

Afin d'aboutir à la vision souhaité par l'école, quatre projets ont été développés.

1. Amélioration du réseau internet

Pour cela, le réseau internet est passé à OpenNet, permettant d'aboutir à un réseau performant. en parallèle, une salle informatique a été installée.

L'objectif de ce projet était d'améliorer les possibilités de travail des enseignant-e-s et des élèves grâce aux nouvelles technologies.

Ce projet a concerné directement les enseignant-e-s et les élèves.

Une collaboration a été mise en place avec l'informaticien de l'école.

2. Mise en place d'une boîte à livres en libre-service

Afin de permettre l'échange de livres, l'école réalise actuellement une boîte en libre-service.

L'objectif ici est d'établir un lien entre la famille et l'école, au moyen d'objets (livres) de transition.

Ce projet concerne donc les élèves et leur famille.

Une collaboration s'est faite entre l'enseignant d'activités créatrices manuelles pour la réalisation de la boîte et un groupe d'enseignant-e-s responsables du projet.

3. Journal de l'école

L'école est actuellement en train de développer un journal de l'école, dans le but d'établir une relation entre les familles et l'école, tout en informant sur la vie de l'établissement.

Le journal, fruit d'une collaboration entre les enseignant-e-s et les élèves, sera lancé lors de l'exposition sur les abeilles.

4. Les abeilles

L'école de Fontenais est en train de mettre sur pied une exposition ouverte aux familles et à la population dans son ensemble sur le thème des abeilles.

L'objectif est de sensibiliser les élèves au respect de la nature, en lien avec la problématique actuelle des abeilles.

Afin de mettre en place le projet, des collaborations ont été réalisées entre les familles (notamment avec un questionnaires sur les allergies), un médecin (pour des informations sur le comportement à avoir en cas de piquûres), des apiculteurs, la commune, l'école dans son ensemble et le rucher-école de Porrentruy.

L'exposition est prévue pour l'automne.



Tiré de <https://www.resju21.ch/article/bonnes-pratiques-fontenais/>